

## CDMX, de pie y en marcha, afirma titular de Finanzas

Se reactivó economía de abajo hacia arriba, asegura la secretaria al acudir a Congreso local

**OMAR DÍAZ**

La Ciudad de México está de pie y en marcha tras enfrentar la peor crisis sanitaria y económica que haya visto; se reactivó de abajo hacia arriba, destacó la secretaria de Administración y Finanzas, Luz Elena González, al comparecer ayer ante el pleno del Congreso capitalino como parte de la glosa del Cuarto Informe de actividades de la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum.

“El gasto eficiente y austero de los recursos públicos ha permitido que, entre 2019 y 2022, se hayan direccionado 90 mil 782.5 millones de pesos a proyectos de inversión pública... La inversión en infraestructura social y obras en este sexenio, es 30% (en términos reales) mayor a la realizada en los primeros cuatro años de la administración previa. Con la creación de dos nuevas universidades, seis preparatorias, tres nuevos hospitales y cumpliendo con un compromiso ineludible con la reconstrucción de viviendas afectadas en el sismo de 2017 que son ya una realidad”, dijo.

Afirmó que en 2024 no entregarán una Ciudad endeudada y que esperan cerrar el año con un desendeudamiento real de 3.7% con respecto al cierre de 2021.

Asimismo, subrayó que las adjudicaciones directas, como las que ha hecho el gobierno local, no son actos de corrupción. “Ahorita se hacen 44% de lo que se venían realizando”, precisó.

Durante la comparecencia, la mayor parte de los grupos parlamentarios, destacaron la labor de Luz Elena González. Incluso el panista, Federico Döring reconoció a la secretaria por atemperar el desastre y la debacle económica del gobierno federal. ●



La secretaria Luz Elena González recibió elogios de la oposición.

